



Mittwoch, 28. November 2018

Zahl des Tages

18 000 Lichter

brennen am Ulmer Weihnachtsbaum.
» DIESE SEITE

Polizeibericht

Unfallflucht mit hohem Schaden

ULM (sz) - Viel kaputtes Blech und einen Schaden in Höhe von 8000 Euro hinterließ am Montag ein Unbekannter bei einem Unfall in Ulm.

Ab 10 Uhr stand auf einem Parkplatz in der Blaubeurer Straße ein VW Passat. Gegen 14 Uhr musste die Besitzerin feststellen, dass das Heck ihres Autos stark beschädigt war. Die Polizei geht davon aus, dass ein größeres Fahrzeug für den Schaden verantwortlich ist. Möglicherweise fuhr ein Bus gegen den VW. Ein Zeuge sagte der Polizei, ein weißer Doppeldecker habe im Bereich des VW rangiert. Die Ulmer Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und fragt: Wer hat den Unfall beobachtet? Wer kann Hinweise zu einem beschädigten Doppeldecker geben?

Junge Ladendiebinnen lassen Kleidung mitgehen

NEU ULM (sz) - Zwei junge Frauen waren am Montag auf Diebestour in



„Licht der Nächstenliebe“ leuchtet auf dem Weihnachtsmarkt

Die vier Ulmer Frauen-Serviceclubs haben auch in diesem Jahr das gemeinsame Ziel, hilfsbedürftige Kinder, Jugendliche und deren Mütter tatkräftig zu unterstützen: „Wir wollen diesen Menschen Hoffnung und ein Zeichen der Nächstenliebe geben.“ Finanziert wird eine Mitarbeiterin der Familienbildungsstätte, die Flüchtlingsfrauen den Einstieg in den Alltag zeigt, und der „Arbeitskreis ausländische Kinder“, in dem die Kinder einen geschützten Raum finden, Unterstützung in schulischen Belangen erhalten und Wertschätzung erfahren: -

Auf dem Weihnachtsmarkt sind die Frauen der Serviceclubs in der Nikolausgass 34 im Stand der Firma Beiselen zu Gast. Für eine Spende von fünf Euro erhalten Spender Weihnachtskarten, Geschenkpapier oder Geschenk-Anhänger, gestaltet von der Künstlerin Gabriela Nasfeter, sowie symbolisch ein Licht vom Ulmer Weihnachtsbaum: „Denn die 18 000 Lichter am Ulmer Weihnachtsbaum gehören den vier Ulmer Frauen-Service-Clubs Soroptimist International Club Ulm/Neu-Ulm, Soroptimist International Club Ulm-Donaustadt, Inner Wheel Club

Ulm und Zonta Club Ulm-Donau – vergleichbar den Lions und Rotariern“, sagte Sabine Gum am gemeinsamen Stand der Clubs. Die Frauen-Clubs konnten die 300 Lichterketten vor fünf Jahren mit Hilfe der Firma Schwenk Zement kaufen. Die fünfte Auflage der erfolgreichen Aktion ist seit Eröffnung des Weihnachtsmarktes am Montag gut angelaufen. Seit 2014 wurden 75 000 Euro an gemeinnützige Projekte vergeben. - Unser Bild zeigt Marei von Puttkamer, Uta Woernle, Sabine Gum und Johanna Filbinger-Wagner (von links). FOTO: LUDGER MÖLLERS